



www.suracapulco.mx

Avanza el PIB 0.88%; sigue sin recuperarse

CIUDAD DE MÉXICO.- En el primer trimestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) creció 0.88 por ciento y sumó su segundo avance a tasa trimestral, revela la estimación oportuna del [Inegi](#).

Por tipo de actividades, las terciarias o de servicios, que aportan dos terceras partes al PIB total, aumentaron 1.13 por ciento, respecto al nivel alcanzado en el último cuarto del 2021, tras dos reveses en fila.

Le siguieron las actividades secundarias (sector industrial) con un incremento de 1.12 por ciento, y de paso ligaron siete trimestres con un comportamiento favorable.

En contraste, de enero a marzo, las únicas actividades que tuvieron un mal resultado fueron las primeras (ramo agropecuario), al padecer una caída de 1.85 por ciento respecto al trimestre previo.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, explicó que este avance de la economía del país tuvo como motores a la industria y los servicios.

Sostuvo que si bien el resultado fue positivo, aún se reflejan las limitaciones de la economía para remontar el vuelo a mayor velocidad.

“La anemia de inversión sigue siendo la limitación estructural más importante para la economía mexicana, la cual se ha agravado en los últimos tres años”, dijo.

El especialista indicó que las perspectivas para el resto del año continúan con un sesgo a la baja no sólo por los factores limitantes internos y externos, sino porque el PIB aún presenta debilidades estructurales que limitan su capacidad productiva y, por ende, su crecimiento.

Los analistas de Citibanamex consideran que a medida que el conflicto entre Rusia y Ucrania persista en los próximos meses, se podría observar su impacto en las cadenas de suministro, lo que pudiera causar interrupciones en el comercio.